



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Agro-Image, l'agriculture fait école !**

### **Une nouvelle présidente pour Agro-Image**

L'assemblée générale annuelle de l'association Agro-Image s'est tenue mercredi à Zollikofen. Une nouvelle présidente ainsi qu'un nouveau membre du comité ont été élus. La directrice s'est montrée satisfaite de l'évolution du programme « L'agriculture fait école ! »

Le soir du 1er mars 2023, des membres de l'association ainsi que des représentants d'organisations partenaires se sont réunis pour l'assemblée générale d'Agro-Image à Zollikofen, dans les locaux d'IP-SUISSE. La directrice, Manon Camille Nyfeler, a présenté une image positive de l'association et de son programme « L'agriculture fait école ! » Le nombre de classes supérieures fréquentées, qui était au plus bas pendant la pandémie, augmente continuellement et se situe aujourd'hui à 210 classes. Cela représente environ 3500 élèves qui sont confrontés à des thèmes liés à l'agriculture, le tout dans le cadre du programme scolaire, enseigné par 112 spécialistes de l'agriculture. Les enseignants sont en grande majorité très satisfaits de l'offre, comme le montrent les sondages qu'Agro-Image réalise après chaque cours.

La directrice, Mme Nyfeler, et Sina Rellstab, de l'Union des paysans grisons, qui dirige le projet, veillent à ce que l'enseignement soit désormais aussi dispensé dans les Grisons. En plus d'Agro-Image, le projet partenaire "L'école à la ferme", ou « SchuB », (Schule auf dem Bauernhof) doit être mieux connu dans le sud-est de la Suisse. La devise n'est pas seulement se faire connaître ici, mais dans toute la Suisse et par tous les canaux. Pour ce faire, Agro-Image a créé l'année dernière un canal Instagram qui donne aux enseignants un aperçu de l'offre et leur propose du matériel supplémentaire pour les cours.

Un autre objectif pour la nouvelle année est de renforcer la collaboration avec le Service d'information agricole LID, et l'Agence d'information agricole romande AGIR, qui gèrent également le projet de L'école à la ferme et d'autres projets scolaires. Les synergies entre Agro-Image et « SchuB » doivent continuer à être exploitées.

L'assemblée générale a élu une nouvelle présidente : Jenny Andrey, paysanne, employée de commerce et formatrice professionnelle de St-Sylvestre dans le canton de Fribourg. Elle succède à Marlies Bandi, qui a participé activement à l'association pendant dix ans, dont cinq en tant que présidente. Jenny Andrey a déclaré à propos de sa nouvelle fonction : "Je me réjouis de pouvoir représenter Agro-Image". L'assemblée a également élu Rahel Meier de Merishausen (SH) au comité, qui reprend le poste de Jasmin Burkard. La soirée s'est terminée par des remerciements et un apéritif convivial avec des discussions animées.

Contact : Manon Camille Nyfeler, directrice d'Agro-Image, 079 821 77 23, [info@agro-image.ch](mailto:info@agro-image.ch)

Jeudi, 2 mars 2023